

Pour votre sécurité, cet appareil est conforme aux normes et réglementations applicables Bassa Tension, Compatibilité Electromagnétique, Environnement...).

Les accessoires de l'appareil deviennent très chauds pendant l'utilisation. Ne pas manipuler le concentrateur pendant l'usage. Evitez le contact avec la peau. Assurez-vous que le cordon d'alimentation ne soit jamais en contact avec les parties chaudes de l'appareil.

Le bouton de mise en marche/arrêt de l'unité de ventilation électrique correspond à celle de votre appareil. Toute erreur de branchement peut causer des dommages irréversibles non couverts par la garantie.

Pour une protection supplémentaire, l'installation d'un dispositif à courant résiduel (RCD) avant le point de prise de l'énergie dans le circuit électrique alimentant la salle de bain. L'installation de l'appareil et son utilisation doit toutefois être conforme aux normes en vigueur dans votre pays.

ATTENTION: Utilisez toujours l'appareil près des baignoires, douche, lavabos ou autres équipements contenant de l'eau.

Lorsque l'appareil est utilisé dans une salle de bain, débranchez-le lorsqu'il passe à la proximité de l'eau. Demandez conseil à l'installateur.

L'appareil est recommandé pour une utilisation dans les baignoires, salles de bains, salles de bains et salles de bains.

Pour les utilisateurs qui sont sensibles à la réglementation de l'UE. Cet appareil n'est pas prévu pour être utilisé par des personnes (y compris les enfants) dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites, ou des personnes dénuées d'expérience ou de connaissance, sauf si elles ont pu bénéficier, par l'intermédiaire d'une personne responsable de leur sécurité, d'un entraînement ou d'instructions préalables concernant l'utilisation de l'appareil.

Pour les poussins soumis à la réglementation de l'UE. Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus et des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou un manque d'expérience ou de connaissance, sauf si elles ont été informées des instructions concernant l'utilisation de l'appareil - toute sécurité et compréhension des risques encourus. Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil. Les enfants ne doivent pas nettoyer l'appareil ni s'occuper de son entretien sans surveillance. Il convient de surveiller les enfants pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.

Si l'appareil est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant, son service après vente ou des personnes de qualification similaire afin d'éviter un danger.

N'utilisez pas votre appareil et contactez le Centre Service Agréé :

-votre appareil est défectueux.

En cas de surchauffe, la sécurité thermique arrête l'appareil, vérifiez et nettoyez l'encrassement des grilles de passage d'air sinon contactez le SAV.

L'appareil doit être débranché avant le nettoyage et l'entretien, en cas d'annulation de la garantie, dès que vous avez terminé de l'utiliser, si vous quittez la maison normalement.

Ne pas immerger ni passer sous l'eau, même pour le nettoyage.

Ne pas tenir avec les mains humides.

Ne pas tenir le fil de la corde d'alimentation avec la poignée.

Ne pas débrancher le cordon malin en tirant par la prise.

Ne pas utiliser de prolongateur électrique.

Ne pas nettoyer avec des produits abrasifs ou corrosifs.

Ne pas utiliser par température inférieure à 0 °C et supérieure à 35 °C.

GARANTIE

Votre appareil est destiné à un usage domestique seulement. Il ne peut être utilisé à des fins professionnelles. La garantie devient nulle et invalide en cas d'utilisation incorrecte.

#### UTILISATION

**Ionic technology\***

Le séche-cheveux Ultimate Experience est équipé de la fonction Ionic Technology pour des résultats de cheveux brillants; elle démarre automatiquement dès que l'appareil est allumé.

**Smart Memory System**

Mémorise le dernier réglage de vitesse et de température avant l'arrêt. Le séche-cheveux se remet automatiquement sur ce réglage lorsque vous le rallumez.

**Température + bâtonnets de choc**

Le séche-cheveux NANO est doté d'un bouton marche/arrêt pour allumer et éteindre l'appareil, ainsi que d'un bouton permettant de régler simultanément la température et la vitesse de l'air.

**Nettoyage**

Après maintenir les performances de votre appareil, il est recommandé de nettoyer le filtre une fois par mois à l'aide de la brosse fournie.

Assurez-vous de débrancher votre appareil du secteur avant de nettoyer votre filtre.

**PARTICIPONS À LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT !**

① Votre appareil contient de nombreux matériaux valorisables ou recyclables.

② Recyclez celui-ci dans un point de collecte pour que son traitement soit effectué.

Ces instructions sont également disponibles sur notre site Internet www.rowenta.com

**EN**

#### Safety

For your safety, this appliance complies with the applicable standards and regulations (Low Voltage Directive, Electromagnetic Compatibility, Environmental...).

The appliance's accessories become very hot during use. Do not manipulate the concentrator during use. Make sure that the supply cord does not come into contact with the skin. Make sure that the filter is clean after use.

Check that the voltage of your electricity supply matches the voltage of your appliance. Any error when connecting the appliance can cause irreparable damage.

For additional protection, the installation of a residual current device (RCD) is recommended. Ask for advice if you are not familiar with the electrical circuit supplying the bathroom. Ask for advice for the installation of the appliance and its use must however comply with the standards in force in your country.

**WARNING:** do not use this appliance near bathtubs, showers, basins or any other water.

When the appliance is used in a bathroom, unplug it after use since the proximity of water presents a hazard even when the appliance is switched off.

For other countries not subject to EU regulations: This appliance is not intended for use in countries which do not have the required physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety. Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.

**Reinigung und Pflege**

Do not let the filter of the hairdryer become dirty. Clean and maintain the filter monthly.

Check that the voltage of your electricity supply matches the voltage of your appliance. Any error when connecting the appliance can cause irreparable damage.

For additional protection, the installation of a residual current device (RCD) is recommended. Ask for advice if you are not familiar with the electrical circuit supplying the bathroom. Ask for advice for the installation of the appliance and its use must however comply with the standards in force in your country.

**DATENSCHUTZ**

Besitzer von Altgeräten aus privaten Haushalten können diese bei den Händlern oder Vertriebenen der Elektro- und Elektronikgeräte abgeben.

Stopp using your appliance and contact an Authorised Service Centre.

-your appliance has fallen.

-it has not worked correctly.

In case of overheating, the heat-sensitive safety device will stop the dryer automatically. Clean and clean the inlet and outlet grills or contact the After-Sales Service.

The appliance must be unplugged, before cleaning and maintenance procedures. It is important to clean correctly, as soon as you have finished using it.

Do not immerse or put under running water, even for cleaning purposes.

Do not hold with both hands.

Do not open the housing or the casing, which is hot, but by the handle.

Do not use an electrical extension lead.

Do not clean with abrasive or corrosive products.

Do not use at temperatures below 0°C and above 35°C.

**GUARANTEE**

Your appliance is designed for use in the home only. It should not be used for professional purposes. Improper use will invalidate the guarantee.

**USE**

**Ionic technology\***

The Ultimate Experience hairdryer is equipped with an Ionic Technology function for drying hair. This starts automatically as soon as the appliance is switched on.

**Smart Memory System**

Remembers the end-use setting of speed and temperature when the hair dryer is switched off. Automatically starts on the same setting when turned on.

**Temperature and blowing speed settings**

The NANO hairdryer has an on/off switch to turn the appliance on and off, as well as a button for adjusting the temperature and air speed simultaneously.

**Cleaning**

To regain the performance of your appliance, we recommend that you clean the filter one month with the brush provided.

Ensure that you unplug your appliance from the mains electricity supply before cleaning your filter.

#### ENVIRONMENT PROTECTION FIRST!

① Your appliance contains valuable materials which can be recovered or recycled.

Leave it at a local civic waste collection point.

These instructions are also available on our website www.rowenta.com

#### DE

#### SICHERHEITSINHINWEIS

Lesen Sie die Gebrauchsanleitung sorgfältig vor der ersten Inbetriebnahme ihres Geräts. Eine Einheitsgeschwindigkeitsinstellung bindet den Hersteller vom Anfordern einer Konzession für das Gerät. Entspricht dies nicht den gesetzlichen Vorschriften, entspricht der Betrieb nicht dem gewünschten Schaden.

Die Installation des Apparats ist mit einem Sicherungskreislauf ausgestattet. Der Sicherungskreislauf ist für die Verwendung eines Sicherungskreislaufs bestimmt.

Der Apparat ist mit einem Sicherungskreislauf ausgestattet.

